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例会場　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327
例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
事務所　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327
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たので、そのうちに掲載されると思います。
　Ｓ－ＢＯＸ：11月末で767万円になりました。目標額
に向かって順調に進んでおります。これからも会員皆
様のご協力をお願い致します。
　体操委員会：今年度はＮＨＫの「やっぺえ体操」を
中心に、食事前の体操を行っています。いずれ録画撮
り、放映となることと思います。
　以上、12委員会の上半期を振り返って報告させてい
ただきました。各委員長の下半期の活躍を期待してお
ります。会員皆様のご協力よろしくお願いいたします。
・職業奉仕委員会（武川毅委員長）
　10月12日㈭、職場訪問例会を行いました。津島神社
を訪問し、お参りする際の作法を教えていただきまし
た。その時に津島神社が何故北向きに建てられている
かお話しなかったので、本日、そのいわれを書いたも
のを津島神社の宮司さんからいただきましたので、目
を通していただければと思います。
　 2月の優良従業員表彰等、いくつか事業が残ってお
ります。無事に消化できるよう皆様のご協力をお願い
致します。 1月 4日㈭は、当委員会のフォーラムです。
よろしくお願い致します。
・社会奉仕委員会（菅野幸一郎委員長）
　年度始め 5つの事業目標を掲げましたが、高橋利光
会長より、何か新しいことをやるように言われ、登米
産業フェスティバルに参加することを企画しました。
10月1日、国際奉仕・広報・社会奉仕の三委員会合同
で参加しました。色々と資料を集め、パネルにしたり、
映像を使って国際ロータリーの活動を地域の皆さんに
見てもらいました。多くの方々に立ち寄っていただき
成功のうちに終わったと思っております。
　 9月23日、伊豆沼クリーンキャンペーンに18名の会
員がお揃いのジャンバーを着て参加致しました。参加
の皆様ありがとうございました。又、使用済切手、書
き損じハガキの収集にも髙田次雄会員はじめ 2～ 3 名
の会員にご協力をいただいております。
　地域社会のボランティア活動への参加として、11月
30日㈭、例会日でしたが北方小学校で「どんぐりの
木」60本を植樹しました。河北新報に記事として掲載
されました。13名の参加でした。
　12月21日㈭のクリスマス例会でのオークション、2
月15日㈭の地域善行者表彰に該当する方の推薦をお願
いいたします。
・国際奉仕委員会（及川昭宏委員長）
　当委員会の前半の活動は、世界大会参加、台北西門
ＲＣ訪問に対するサポートと思っておりましたが、長
期交換留学生の事業が入りました。
　佐沼高校 1年生の鎌田暖さんが合格しました。留学
先は来年 1月に決定とのこと。2520地区では 4名でフ
ランスに 1名留学することが決定しております。受け
入れの場合は佐沼高校となりますので、その節は是非
ご協力の程お願い申し上げます。
　前回と違って提出書類は全て英語で手書きはだめで
パソコンで作成しなければならないため、高橋利光会
長にも大変なご苦労をおかけしました。

　
・2016－2017年次ガバナーより
　　年次報告書、地区大会記念誌が届く
・「ザ・ロータリアン」誌が届く

・親睦活動委員会（大畑好司委員長）
　クリスマス家族例会のお知らせ
　　日　時　12月21日㈭　午後 6時30分開会
　　場　所　ホテルサンシャイン佐沼
　　会　費　会員6,000円　家族・中学生以上3,000円
　　　　（Ｓ－ＢＯＸは別途承ります）小学生以下1,000円
　　※出欠の連絡は、12月10日までにお願いします。
・米山記念奨学会委員会（佐々木源悦委員長）
　米山留学生（中国）が、クリスマス例会に出席いた
します。10分位のスピーチをしていただきます。よろ
しくお願い致します。
・国際奉仕・姉妹クラブ委員会（及川昭宏委員長）
　台北西門クラブ訪問について
　　日　時　2018年 3 月11日～3月14日
　　宿　泊　シェラトンホテル
※詳細はＦＡＸにてお知らせします。奮ってご参加
下さい。費用は11万円位。

　　　佐藤真哉会員　伊藤幸子会員　氏家良典会員

◎クラブ年次総会（担当：菅原慶一副会長）
・クラブ奉仕委員会（菅原慶一委員長）
　上半期に於けるクラブ奉仕委員会の活動を報告いた
します。
　プログラム委員会：スピーチの担当が多少変更に
なったこともありますが、熊谷敏明委員長の細やかな
連絡で、順調に進んでおります。
　出席委員会：会員皆様の行事参加へのご協力で、
メークアップが多く、これまでの出席率は90％台に
乗っております。出席率の向上が見られます。
　親睦活動委員会：行事として終ったのは、納涼家族
例会だけで、これから 4つの行事が開催されます。会
員、ご家族のご協力を得て、親睦を深めていきたいと
思っております。
　会員増強委員会：今期に入り 4名の増強となり、前
年度会員が退会し、会員が減少しましたが、それを挽
回致しました。杉田広仁委員長はじめ、推薦をしてい
ただきました方々に感謝申し上げます。
　会員選考・職業分類：会員の増強に伴い、選考及び
職業分類を決めていただきました。
　ロータリー情報委員会：佐沼ロータリークラブの定
款の一部を改め、臨時総会にて会員の承認をいただき、
新しい定款が出来ました。八谷郁夫委員長をはじめ、
理事の皆様にはご苦労をおかけしました。
　広報委員会：国際奉仕・社会奉仕委員会と連携して、
はじめて登米市産業フェスティバルに参加しました。
地域の皆様にロータリークラブをＰＲできたのではな
いかと思っています。その様子を「友」に投稿しまし
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・本日の出席率　100％

・高橋利光会長　今日は、クラブ年次総会です。五大
奉仕委員長の事業報告に期待いたします。

・鈴木彦太会員　五大奉仕フォーラム、委員会のご発
展とご活躍を祈ります。

・布施孝之会員　上半期の執行部はじめ各委員のご活
躍、ご苦労さまでした。

・村上武彦会員　12月生まれの誕生会員、おめでとう
ございます。

・江川元徳会員　今年の願望の一つ、実現できないな
…。それは北方四島返してくれない。

・髙田次雄会員　我家の日捲りカレンダー、毎日毎日
がダイエット、師走に入り一気に痩せ細り、喜ん
で良いのか哀しむべきか、だが新年早々リバウン
ド間違いなし。師走、特に忙しい時節誕生日を迎
えられました3名皆さん、おめでとうございます。
遠ちゃん曰く「生まれる日、自分で選べなかっ
た」と。

・菅野幸一郎会員　11月30日㈭に行われた「どんぐり
の森・60」ｉｎ北方小学校植樹祭への佐沼ＲＣの参
加風景が早速翌日の河北新報に載りましたので、
新聞をご覧下さい。

・佐藤靜市会員　クラブ総会、各委員長さんご苦労さ
まです。

・猪股育夫会員　次年度の理事選考される会員の皆様
宜しくお願いします。

・菅原慶一会員　12月です。体調に気をつけて頑張り
ましょう。

・布施孝尚会員　今月誕生の会員の皆さん、おめでと
うございます。初めての会場監督です。今日はよ
ろしくお願いします。

・関孝会員　長沼花火が30周年を迎え、過日「感謝の
会」が開かれました。お支えいただく多くの皆様
に感謝致します。

・佐々木崇会員以下　クラブ年次総会につき。
山田直志会員　遠藤光則会員　佐々木源悦会員
岩渕正彦会員　熊谷敏明会員　小野寺伸浩会員
冨士原裕子会員　武川毅会員　及川昭宏会員
岩渕栄市会員　杉田広仁会員　佐藤早智子会員
及川富男会員　大畑好司会員

　　　以上、ありがとうございました。

　今月は「疾病予防と治療月間」です。ロータリーで
は、平和な世界を築くために 6つの重点目標を掲げて
います。「平和の推進」「疾病との闘い」「水と衛生」
「母子の健康」「教育の推進」「地域経済の発展」の 6
つです。
　基本的な医療を受けられない人は、世界中に 4億人
以上いるといわれております。数百万人の人々が病気
で苦しみ、貧困を強いられているのが現状です。
　私たちロータリアンは、病気の蔓延や医療不足に悩
む地域社会に、仮設クリニックや献血センターの設置
を行っています。また、医療従事者への研修や地域住
民への指導・啓蒙、そして医者と患者と政府が協力で
きるインフラの設計なども行っています。
　ポリオ撲滅運動は言うまでもありません。マラリア、
ＨＩＶ／エイズ、アルツハイマー、糖尿病、多発性硬
化症などを治療するために、現地に赴き医療を提供し
ている私たちの仲間がいます。
　ガーナでは、他団体と協力して全人口の80％以上に
きれいな水を提供できるようになり、ギニア虫感染症
が激減しています。また、リベリアでは、妊娠初期の
女性へのＨＩＶ検査を実施し、 2 年間でＨＩＶの母子感
染を95％減少させる目標に向かって目下努力していま
す。

本日の出席率

ニコニコボックス

会長要件 高橋利光会長
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幹事報告 小野寺伸浩副幹事

各委員会報告

誕 生 祝 （12月に誕生日を迎えられる会員）
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無事60本の植樹を終えて笑顔で記念撮影（標柱は阿部泰彦会員から寄贈されました。ありがとうございました。）

　データーネットワークがなければ何も出来ないと言
うことを痛切に感じました。
　訪台に関しましては、加藤亮副委員長がサポートい
たします。世界大会に関しましては、現在 9名登録済
です。今からでも参加希望者は登録できますので、ご
連絡下さい。
・青少年奉仕委員会（千葉正宏委員長）
　青少年奉仕委員会の活動にご協力いただきまして、
ありがとうございます。
　今年は、10月 7 日㈯に佐沼中学校体育館で、登米市
少年少女剣道大会を行いました。今大会は第35回記念
大会として行われました。
　稽古会は、登米市迫町北方出身、警視庁剣道指導室
主席師範、佐藤勝信先生をお招きして、大きな大会と
なりました。子供たちの熱気であいにくの雨も吹き飛
ばす勢いでした。
　11月18日㈯には、登米市少年少女野球大会を行いま
した。昨年同様、ロータリー会員でうどん作りをさせ
ていただきました。参加者からは大変好評で、「今ま
で食べたうどんの中で一番おいしい」とキラキラした
子供の目が、いつまでも心に焼き付いています。
　今年は皆様より広告の協賛をいただき、剣道大会、
野球大会の運営費とさせていただきました。大変あり

がとうございました。
　反省点と致しまして、剣道大会は、悪天候というこ
ともあり、ロータリー会員の参加が少なかったと思い
ます。皆様への案内不足があったのではないかと反省
しております。野球大会は、うどんの量の調整が難し
かったことです。大東球場では足らなくなり追加発注
をしましたが、それでも足らない状況でした。反対に
光ケ丘球場では余った状況でした。会場が 2つに分散
されているため、丁度間に合うようにするには難しい
結果となりました。
　大会後に、友人から「ロータリーの大会は選抜式だ
から、うちの子供が入っているチームは参加できない、
もう少し開かれた大会にしてもらえないか」という話
を聞きました。次年度は子供の数の調整と、参加チー
ムの選抜方法を考慮した大会にしていただければと思
いました。
　今後の活動に青少年善行者表彰があります。毎年善
行者を探し出すことに苦慮しております。皆様から情
報を頂戴し、素晴らしい行いをした青少年の方を表彰
したいと思っております。
◎次年度理事決定

　　岩渕栄市会員　大畑好司会員　佐々木源悦会員
　　千葉正宏会員　冨士原裕子会員　布施孝尚会員

―４―

子供達も素敵な想い出になりました

挨拶をする高橋利光会長・猪股育夫ガバナー補佐

どんぐりの森・60 in北方小学校植樹祭どんぐりの森・60 in北方小学校植樹祭

みんなで楽しく植樹

だんだん上手になって来ました児童に指導する山田直志委員長

● 第６回理事会議事録  ●●  第６回理事会議事録  ●
◦協議事項
⑴クリスマス家族例会について
日時　12月21日㈭　受付開始18：00　開会点鐘18：30
会場　ホテルサンシャイン佐沼
会費　会員 6,000円（Ｓ－ＢＯＸ含まない）
　　　　　家族・中学生以上 3,000円
　　　　　　　　小学生以下 1,000円
内容　マジックショー、会員の踊り、チャリティーオークション
※ゲスト：長期留学生・鎌田暖さん、母親
　　　　　米山奨学生（東北大生、仙台在中）
⑵台北西門ＲＣ・創立41周年記念式典について
　 3月12日㈪　ゴルフ＋ウェルカムパーティー（18：00）
　 3月13日㈫　記念式典（シェラトンホテル）
　募集ツアー　 3月11日㈰～ 3月14日㈬　パッケージツアー 3泊 4日
　　エバー航空、シェラトンホテル送迎付 109,000円
　申込締切り　 1月中旬～下旬
⑶新年合同例会（ロータリークラブ・レディース会）
合同例会にする目的は、ロータリアンと配偶者に出席していただくため。
1月25日㈭　若鮨　マグロの解体ショー・即時販売
年内中に委員会を持ち、詳細を決定する。

　出席者（10名）
　　高橋利光　菅原慶一　熊谷敏明　小野寺伸浩　冨士原裕子　武川毅　及川昭宏　佐藤早智子　及川富男
　　オブザーバー：大畑好司

　去る11月30日㈭、午前11時から迫町北方小学校裏山で植樹祭が行われた。これは本年度ＲＩ会長イア
ン・ライズリー会長の提唱する世界アースデーに向けた全世界のロータリアンの数（123万人）だけ、
一斉に植樹するプロジェクトの一環で、佐沼ロータリークラブではどんぐりの木等60本を植樹しました。
　北方小学校（菅原克也校長） 6年生45人、ＮＰＯ法人伊豆沼・長沼水環境ネットワーク理事長 志賀俊
則氏はじめ11人。佐沼ロータリークラブ会員13名の参加を得て、好天のもと楽しく充実した事業になっ
た。

佐沼ロータリークラブ環境保全委員長　山　田　直　志
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